

退職される先生からのメッセージ

2年3組担任 熊本 幸代先生

一学期という短い期間でしたが、明るく元気いっぱいの子供たちと楽しく過ごすことができました。初めて子供たちと対面した始業式では、子供たちは静かに話を聞いていたことに驚きました。また休み時間には、広い校庭で遊ぶ子供たちが多く、南平小は、自然豊かで恵まれた環境だと思いました。

保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただきまして感謝申し上げます。どうもありがとうございました。

日光移動教室

6年学年主任 堀内 聰

7月3日～5日で日光移動教室に行ってきました。一番心配していました天候ですが、初日は途中でゲリラ豪雨にあい、大変な時もありましたが、その後は天候に左右されることなく全ての行程を無事に行うことができました。1年生から出発前の各クラスに『てるてるぼうず』のプレゼントをいただいたので、子供たちの思いが雨雲を吹き飛ばしてくれたのだと思います。6年生とはいえ、まだまだ幼さの残る顔つきでバスに乗り込みましたが、現地の人との触れ合いや、雄大で神秘的な自然、壮大な伝統的文化財を目の当たりにし、人として大きく成長しました。ホテルでの集団生活も立派で、多くの方々からお褒めの言葉をいただきました。また、友達との関わり合いの中でお互いの知らなかった一面も見られ、絆の深まりが見られました。南平小に戻って来た彼らの顔を改めて見てみると、とても逞しく大人びた表情になり、この2泊3日で見違えました。また、東京に比べて気温が低く、湿気もないため、避暑地のように心地よく過ごすことができ、今後も学校を引っ張っていくエネルギーを蓄えることができました。持ち物等の準備や、たくさんのお見送りとお出迎えをありがとうございました。

